



L'HEUREUSE MAIN.

Lorsqu'on remonte la riante vallée d'Abondance, située dans le Haut Chablais, on ne tarde pas à rencontrer un gracieux village de douze cents âmes environ, dominant le torrent de la Drance qui s'en va déverser ses eaux mutines dans le lac de Genève.

Dans ce village, on garde la mémoire d'un fait surprenant, opéré il y a quelques années, et qui témoigne de l'amour de Marie pour les fidèles du rosaire.

En 1885, je passais quelques jours de vacances chez le curé de ce village, l'abbé Louis F. . . , saint prêtre, adoré de ses paroissiens, pour qui il représente vraiment le bon pasteur de l'évangile.

Il était alors occupé à faire agrandir le chœur de son église et comme, dans ces contrées, le cimetière se trouve autour de l'église, il dut prendre sur le cimetière pour faire ses travaux.

A cet effet on exhuma quelques corps.

Un matin, un ouvrier, chargé de ce travail, accourut tout ému à la cure. Il pria monsieur le curé de se rendre au cimetière pour y être témoin d'un fait extraordinaire.